



Fernando Iwasaki, invitado de la Usal en Filología / LADOIRE

LETRAS

El peruano Fernando Iwasaki participa en 'El escritor y la obra'

TRIBUNA

El escritor peruano Fernando Iwasaki pasó ayer por la Facultad de Filología para participar en el ciclo de narrativa *El escritor y la obra* organizado por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca (Usal). Iwasaki, uno de los más polifacéticos autores de la narrativa latinoamericana, afincado desde hace años en Sevilla, disertó sobre sus obras, entre las que destacan *España, aparta de mí estos premios* o las novelas *Libro de mal amor* o *Negujón*.